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Вести из одного управления

Есть годовой!

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

вердловскии

Лепина, 
потрудились

Е. Шапиро,

15 ноября 
двенадцатого

коллектив 
управле-

В. И.
Отлично 

участкиА ния Овердловскхимстроя 
выполнил годовую про
грамму по генподряду и 
собственными силами. 
Свои достижения строи
тели посвящают 100- 
летию со дня рождения

Огненная профессия у 
Алексея Дмитриевича 
Ростовцева. Он — 
электросварщик. 25 лет 
его огневая дуга соеди
няет стальные конст
рукции. 25 лет он не
прерывно работает в 
ррвсте У ралатальканст- 
рукция. Трудился он на 
магнитогорских домнах, 

(на нижнетагильских. В 
городе Камешке-Ураль
ском сваривал емкости 
для глиноземного произ- 
родства. Сейчас Алек
сей Дмитриевич трудит
ся на монтаже завода 
металлоконструкций.

На снимке: А. Д. Ро
стовцев за сваркой под
стропильных ферм.

Фото О. Капорейко.

Президиум Верховного Совета РСФСР Указом 
от 22 ноября 1968 года за заслуги в области строи
тельства присвоил почетное звание заслуженного 
строителя РСФСР ГРОМЦЕВУ Николаю Петровичу— 
электросварщику Свердловского строительно-мон
тажного управления треста Уралстальконструкция.

СТРОИТЕЛЬ
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ОРГАН ГЛАВСРЕДУРАЛСТРОЯ И ОБКОМА ПРОФСОЮЗА РАБОЧИХ 
СТРОИТЕЛЬСТВА И ПРОМЫШЛЕННОСТИ СТРОИТЕЛЬНЫХ МАТЕРИАЛОВ

№ 91 (2553). СУББОТА, 30 НОЯБРЯ 
1968 г.

Выходит 
с 1942 г.

Э. Александрова, К. Ели
сеева. А лучшие брига
ды просто трудно выде
лить. Это и плотники 
Л. Прокупика, и камен
щики Г. Карачени, и от
делочники Н. Мурзиной, 
В. Пиртань, М. Есиной, 
и бетонщики А. Адони- 
на, и многие, многие 
другие.

До конца года перед 
нами стоят еще ответст
венные задачи. Нужно 
«вести высотный дом 
для Уралхиммашзавода, 
новые мощности на 
предприятиях резино
вых технических изде
лий и завода «Урал- 
электроугли». Рассчи
тываем, что с ними 
справимся успешно..

Н. КОСТОМАРОВ, 
секретарь партийной 

организации 
12 управления.

БЕЛОРУССКАЯ ССР. Кир
пич, керамзит, дренажные 
трубки вь'тудкает Витебский 
•комбинат стройматериалов. 
На предприятии расширяются 
производственные площади, 
устанавливается навое обору^ 
доевшие, модернизируется дей
ствующее.

На снимке: . вращающиеся 
печи керамзитового цеха.

Фото Г. Усланова. 
Фотохроника ТАСС.

НАМ
ОТВЕЧАЮТ
«ЗАВОДУ — НОВУЮ МОЩ

НОСТЬ». Так называлась за
метка начальника централь
ной строительной лаборатории 
тов. Кисельгофа, где ставил
ся ряд важных вопросов о по
ложении на ЖБИ Уралмаш- 
строя.

В своем ответе директор за
вода тов. Шваб пишет, что на 
заводе еще в 1966 году, при 
сдаче его в эксплуатацию, 
были установлены две бето
номешалки, уже тогда мо
рально устаревшие. В следую
щем году удалось их заме
нить бетономешалками при
нудительного перемешивания, 
с емкостями 1200 и 500 лит
ров.

«Таким образом, — пишет 
тов. Шваб, — завод без ре
конструкции дозировочного 
отделения и транспортерного 
хозяйства увеличил выпуск 
бетона на шесть тысяч кубо
метров в год по сравнению с 
проектной мощностью».

Замену конвейеров тов. 
Шваб считает невозможной.

«Узким местом» является 
дозировочное отделение, но 
ввиду малых габаритов зда
ния замена дозаторов на 
1200-литровые невозможна.

Качество раствора и бето
на часто не отвечает проект
ной марке из-за того, что 
завод до сих пор получает не- 
обогащенный песок. Этот воп
рос, по словам тов. Шваба, 
многократно обсуждался во 
всех руководящих организа
циях, но до сих пор не решен. 
В настоящее время ведутся 
монтажные работы по сооруже
нию установки для просева 
песка.

Известковое хозяйство 
включено в проект нового бе
тонного завода.

«КВАРТИРЫ»

ДЛЯ ОВОЩЕЙ
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Строители 12 управления стремятся делом ответить на ре
шения октябрьского Пленума ЦК КПСС. Они оказывают по
мощь труженикам сельского хозяйства.

Недавно в Свердловском овощесовхове сдано овощехра
нилище на три тысячи тонн. Здание новой конструкции раз
работано институтом «Гипроторф» совместно с инженерно-тех
ническими работниками управления. Г. ШИРШОВ,

начальник производственного отдела.

РАЗВЕ ЭТО СОРЕВНОВАНИЕ?
— Минуту... Сейчас най

ду, сейчас... — Г. Ф. Зен
ков, председатель объединен
ного постройкома треста 
Свердловскпромстрой, все 
листает и перелистывает бу
маги, скрепленные по всем 
правилам канцелярии в пух
лой папке. Наконец, сделав 
пару заклад’ок, с заметным 
облегчением подает ее нам. 
— Пожалуйста. Вот вам и 
наши и уралмашстроевские 
обязательства.

Читаем и недоумеваем:
— Тут же предмайские 

обязательства Уралмашстроя, 
с которым соревнуетесь. А 
где же годовые? О них-то 
ведь и речь.

— Были, были. Но куда- 
то, понимаете, затерялись.

Неловко, право, как-то нам 
стало от истории с «потерян
ной грамотой», тем более, 
что нигде в тресте нам не 
удалось обнаружить рядом 
с его собственными обяза
тельствами также обязатель
ства треста соперника, не го
воря уже о каких-то сравни
тельных показателях. Глас
ностью соревнования тут и 
не пахнет. Все же и Г. Ф. 
Зенков и его заместитель 
С. А. Коромыслов склонны 
считать, что все у них пре
красно знают, в дружбе с 
кем трест оспаривает пер
венство.

Что же? Наугад заходим 
в отдел главного технолога.

,— С кем наш трест сорев
нуется? — переспрашивают 
инженеры проектной группы 
Ф. И. Белькова и В. И. Шу
милова, — Не знаем... не 
слышали.

В другом отделе главный 
механик треста В. В. Ми
щенко, к которому мы об

ратились с тем же вопросом, 
долго морщит лоб, затем 
безнадежно машет рукой.

— Чего гадать? Не пом
ню.

Комментарии тут вряд ли 
требуются. Однако и проф
союзные руководители и, 
прежде всего С. А. Коромыс
лов, непосредственно ведаю-

ПРОВЕРЯЕМ
ВЫПОЛНЕНИЕ
ОБЯЗАТЕЛЬСТВ

щий в постройкоме всеми 
делами соревнования, убеж
дены, что «на Шипке все 
спокойно».

— Когда последний раз 
бывал я у уралмашстроевцев? 
Давненько-таки, — призна
ется С. А. Коромыслов. — 
Даже сказать не могу, ког
да. Но раз в квартал, перед 
тем как подбить итоги, мы 
созваниваемся с уралмаш- 
строевцами, берем у них не
которые цифры. Знаем, ста
ло быть, как у них дела 
идут.

— Ну, а чем вы обогати
ли уралмашстроевцев, что 
доброго у них переняли?

Ни звука в ответ. Сказать 
нечего.

С уст некоторых пром- 
строевцев нет-нет да сры
ваются непрозрачные наме
ки. На то, что, мол, у урал
машстроевцев особенно-то 
учиться нечему. Дескать, 
что верно, то верно — дер
жат они квартала три пере
ходящее знамя Совета Ми

нистров Российской Федера
ции. Да план ныне у них 
вольготный, жизнь легкая. 
Не то, что — у нас.

Многие беспристрастные 
опрокидывают тут же такое 
мнение. В частности, И. А. 
Кныш, начальник планового 
отдела треста, резко воз
ражает:

— Пусть несколько и сни
зился выполненный объем 
работ у наших соперников 
против уровня прошлых лет. 
На то есть свои причины. А 
все же они здорово рабо
тают и поучиться нам у них, 
как и им у нас, есть чему. 
Нам бы только, — чуть да
же мечтательно добавляет 
Иван Арсентьевич, — сдру
житься как следует да нала
дить сравнительный эконо
мический анализ.

Золотые слова! В самом 
деле, кому, как не планови
кам двух соревнующихся 
трестов в первую очередь, 
заняться сравнительным эко
номическим анализом. Но, 
увы, суждены им пока бла
гие порывы. Более того, в 
плане экономической секции 
технико-экономического со
вета треста Свердловск
промстрой, утвержденном 
заместителем управляющего 
А. Н. Харрасовым, черным 
по белому записана неоцени
мая мера. А именно: до на
чала ноября провести срав
нительный экономический 
анализ по производительно
сти труда и себестоимости 
работ. И не только по тре
стам, но и управлениям. Но 
пока — одни мечты и сбо
ры. А как они нужны, вся
кие сравнения и экономиче-

(Окончание на 3 стр.)



АШ кружок политпросвещения занимается уже четвер- | 
тый год. Сейчас в нем 26 человек. Из них больше 20- 
постоянные слушатели, которые посещают занятия в 

течение всего этого времени.
Понятно, что за такой срок приходилось не раз менять 

саму тему занятий. Иначе нельзя, да и какой смысл повторять 
одно и то же. Так что кружковцы сначала изучали историю | 
партии, потом два года политическую экономию, а теперь — 
уже второй год — занимаются марксистско-ленинской филосо
фией.

Профиль кружка и метод проведения занятий объясняется 
не только постоянным составом кружка (это потребовало сме
ны тематики), но и уровнем подготовки слушателей. В кружке 
занимаются, главным образом, начальники цехов и отделов, их 
заместители, инженеры и техники. Многие имеют высшее об
разование. Среднее, специальное или общее имеют все. Акку
ратно посещают занятия, хорошо готовятся и активно уча
ствуют в собеседованиях начальник формовочного цеха Г. И. 
Сафонов, начальник котельного цеха Н. М. Смольчаков, элек-

Трибуна 

пропагандиста СЛОЖНО,
НО УВЛЕКАТЕЛЬНО

тромеханик р. X. Субаев, электрослесарь Б. Н. Чудиновских, 
мастер П. Ф. Шаров. Сразу включились в занятия недавно по
ступившие на завод конструктор А. И.. Носков и начальник но
вого котельного цеха И. Е. Суриков.

На посещаемость жаловаться не приходится. Меньше 
22—23 человек на занятиях не бывает.

Лектор тов. Поздняков, ознакомившись с составом кружка, 
несколько изменил предусмотренную учебником последователь
ность изложения. После вступительной лекции '«Что такое фи
лософия?»— прошли занятия на тему «Материя и сознание» и 
«Общественное сознание». В этом году два занятия были пос
вящены изучению законов диалектики. Были изучены Тезисы 
ЦК КПСС к 100-летию со дня рождения В. И. Ленина.

Лекциями кружковцы очень довольны. Я уже1 говорил, что 
сложные вопросы философии тов. Поздняков излагает интерес
но и доступно. Он привлекает в качестве примеров современ
ный материал, в частности такие важнейшие события между
народной жизни, как война во Вьетнаме. Часто заходит речь 
о положении в Китае, в Чехословакии. Лектор участвовал в 
туристической поездке по странам Средиземноморья и свои 
личные впечатления использует в качестве иллюстрации при 
изучении чисто теоретических вопросов.

Кружковцам заранее даются вопросы, рекомендуется лите
ратура. Самому мне, естественно, нужно готовиться больше 
других,. тем более, что философию я изучал много лет назад, 
еще в институте. Приходится конспектировать учебники и пер
воисточники, просматривать журналы, находить точные фор
мулировки, яркие примеры.

Недостатком занятий я считаю то, что мы не используем 
примеры из нашей заводской жизни. В прошлые годы, при изу
чении политической экономии, это было иначе. Очень интерес
но, с большей пользой для слушателей мы говорили о пред
стоящей реконструкции завода, о переходе на новую систему 
планирования и т. д. Это вызывало оживление, споры, делало 
более понятными и близкими теоретические вопросы.

Сейчас, к сожалению, с этим. хуже. Лектор свободно вла
деет своим предметом, но незнаком с нашим производством, 
а мы, заводчане, недостаточно знакомы с философскими кате
гориями.

Но все равно, собеседования проходят живо и интересно, 
многие вопросы вызывают споры, чувствуется, что слушатели 
хорошо подготовились. Выступают почти все, вопрос разби
рается очень подробно, после чего мы подводим итог обсужде
нию и делаем общий вывод.

Члены кружка довольны, что выбрали для изучения этот 
сложный, но очень важный и интересный предмет.

В. ЯМОВ, 
начальник планового отдела 

завода имени Ленинского комсомола.

Электросварщиком высокой квалификации называют на трубо- 
заготовительном участке ударника коммунистического труда 
Николая Туманова. Опытному сварщику доверяют варить 
ответственные узлы большого диаметра, под высоким давлением.

На снимке: Н. Туманов. Фото О. Капорейко.

ПОМОГАЕТ

АВТОМАТИКА
На Нижне-Исетском 

заводе железобетонных 
изделий автоматизиро
ваны восемь пропароч
ных камер. Таким обра
зом обеспечено авто
матическое и дистанци
онное управление ре
жимом пропарки. Это 
позволяет повысить про
изводительность труда, 
улучшать качество из
делий и снижать их се
бестоимость. Экономия 
от снижения расхода 
пара составляет более 
13 тысяч рублей в год. 
Срок окупаемости всей 
установки 15 месяцев.

В бетоносмесительном 
цехе Свердловского за
вода железобетонных 
изделий имени Ленин
ского комсомола авто
матизирована дозировка 
компонентов бетонной 

смеси и подача их в бе
тономешалку. Экономи
ческая эффективность 
32 тысячи рублей в год. 
За счет высокой точ
ности отвешивания ма
териалов только в тече
ние суток экономится 
3,5 тонны цемента.

На Свердловском до
мостроительном комби
нате внедрен счетчик 
отвешенного материала. 
Он предназначен для 
учета материалов, рас
ходуемых на приготов
ление бетонов и раст
воров. Счетчик сумми

рует расходы цемента и 
заполнителей.

КОГДА человеку негде жить — мы бьем в набат. Но если ему 
негде учиться...
В мае этого» года студенты восьми факультетов поочередно 

работали на строительстве нового уйиверситетского корпуса на 
улице Куйбышева, 48а. До нового учебного года оставалась уйма 
.времени, и физики, химики, журналисты уверенно заявляли: «с осе
ни перейдем в новое здание».

— Но последняя- камера во дворе университета перекрыта 1/ 
ноября, — говорит начальник управления Свердловэнергострой тов. 
Салтыков. — А если мы даже закончим сейчас все работы, трассу 
подключить пока нельзя. Трубы не изолированы, в здании не выпол
нены электромеханические работы, отопительная система разморо-

БЕЗОТКАЗНЫЕ «СУБПОДРЯДЧИКИ»
жена. Да было и -это. Но один сантехник с помощью студентов 
уже заменил поврежденные радиаторы. Немного дел и у изолиров
щиков.

21 метр отделяет долгожданное тепло от пристроя. Необходимо 
ответвление от камеры во дворе к зданию. Траншею для ответвле
ния можно было прокопать и летом, и ранней осенью. А теперь это 21 
метр промерзшего грунта. Не грызть же его зубами! Грызут. Студенты- 
химики работают отбойными молотками (!), прямое назначение кото
рых — долбить штрабы и отверстия в стенах. Бетоноломов нет.

К 26 ноября химики «углубились» на полметра. Долгонько же 
им предстоит копать, если Свердловэнергострой не выделит челове
ка с соответствующим инструментом.

А пока во всем здании работают только четыре (!) рабочих 3 
управления, отвечающего за всю стройку. Это плотник и три камен
щика, которые ведут кладку перегородок во втором блоке. А сту
денты навешивают двери, . подносят кирпич, цемент, воду. Причем 
вода) носят из колонки, что на улице Красноармейской, а кирпич и 
цемент до второго этажа наверх, хотя, говорят, в двадцатом веке для 
этого вроде бы есть подъемники.

Где же строители? Кто будет работать в здании, когда трассу 
все же подключат? Штукатуры и маляры готовятся сдавать жилой 
дом в районе Посадской, где созданы нормальные условия для ра
боты. В том же районе студенты университета заняты прокладкой 
теплотрассы. Таким образом, они отрабатывают свою трассу. Но от
ветная же реакция энергетиков чересчур замедленна.

Когда дом сдадут и пристрой получит тепло, здесь, по словам 
прораба Л. П. Шаркова, сразу начнется работа в две смены. Веде 
первую очередь пристроя строители должны сдать еще в декабре.

-1» Но успеют ли? Времени осталось в обрез, а многое зависит от 
' ' субподрядчиков — газовиков, монтажников и т. д. Мы уже убеди

лись, что контакты между субподрядчиками и' их генподрядчиками 
вещь очень относительная. Есть только один безотказный «субпод
рядчик» — студенты.

Л. КОПЕИКО, 
студентка Госуниверситета.

Бригада плотников В. М. Картыника одна из лучших в 15 управ
лении. С хорошими трудовыми показателями подходит этот коллектив к 
концу года.

Фото О. КАПОРЕЙКО.

КИРПИЧ
ИЗ ДВУХ 

С/1ОЕВ
На Уктусском кирпич

ном заводе «Ново- 
строй» закончилась от
работка технологии из
готовления двухслойно
го облицовочного кир
пича. Этот строительный 
материал на Урале вво
дится впервые. Обыкно-
венный 
кирпич 

слойный 
шевле.

облицовочный 
дорог, двух- 

- намного де-

На первый 
сделать его 
обыкновенный 
кирпич спекают 
миллиметровым 
белой глины. '
зывается, 
гораздо

депо

взгляд, 
просто: 

красный 
с трех

слоем 
Но, ока- 

обстоит
сложнее. Для

слоя нужна соответст
вующая фактурная мас
са. Технологи завода 
долго не могли подо
брать ее состав. После 
смачивания на облицов
ке появились желтые 
пятна.

И вот в 
добавлять 
ное стекло.

замес стали 
измельчен- 

Выяснилось,
что, 10—12 процентов 
стекла в составе фак
турной массы позволя
ют облицовке сохранять 
белый цвет при любых 
климатических условиях.

Сейчас заканчивается 
установка оборудования 
в цехе, где будет изго
товляться двухслойный 
кирпич. Первого декаб
ря намечено выпустить 
первые 10 тысяч штук 
кирпича.

РАЗВЕ ЭТО
СОРЕВНОВАНИЕ?

(Оконч. Нач. на 1 стр.) 
ские исследования, для дей
ственного соревнования!

В Свердловскпромстрое
(где при обязательстве прев
зойти, план производитель
ности труда на один процент 
допустили фактическое, сни
жение выработки против за- 

’ Дания на 1,8 процента) стек
ло раскраивают дедовским 
способом. А машстроевцы 
эту операцию производят 
на специальном столе. Лег- 

' ко, удобно, культурно и, на
конец, производительно. Ну 
и (тако^ пример: промстроев'- 
цы обязались изготовить 
полсотнй затирочных машин, 
а налицо их- пока всего-на- 

, всего восемнадцать, да и то 
раздобытых окольными пу
тями. Ну, а машстроевцы? 
Они превышали свои обяза
тельства по производитель
ности труда, равно, как и по 
механизации его. Довели ме
ханизацию на земляных ра
ботах до 82,9 процента, на
штукатурных 
малярных —

до 75,3 и

тов. Это.. несколько
до 84 процен

выше,
чем У промстроевцев. Даже
если последние 
башенные краны 
на пятьдесят, то 
цы на семьдесят 
лее. Сменность у

используют 
процентов 

машстроев-
пять 
них

По ряду позиций, 
рот, лучше выглядят

и бо- 
выше. 
наобо-

строевцы, В частности,
пром- 

зна-
чительно больше намечен
ного сэкономили они метал
ла, бетона, кирпича, рулон
ных материалов. Машстроев
цы . же сэкономили, напри
мер, пока 3 кубометра бетон-

ЗАБОТА 
СТЕННОЙ

ПЕЧАТИ

МНОГО ЛИ МОЖНО рас
сказать на страницах 
стенгазеты, которую вы

пускают раз в месяц? Это в 
первую очередь зависит от то
го, кому поручено .это ответ
ственное задание — быть ле
тописцами жизни своих кол
лективов.

Стенгазете «Транспортник»— 
органу управления треста 
Свердловскстройтранс — по
везло: в редколлегию вошли 
люди, которые «ради несколь
ких строчек в газете» всегда 
в поиске, которые готовы си
деть часами после работы над 
обработкой разнообразной 
корреспонденции. Умеют они 
отбирать яркие факты, эпи
зоды... Поэтому каждый месяц 
люди с интересом читают свою 
газету.

Сейчас, когда наша страна 
готовится к ЮО^летию со дня 
рождения В. И. Ленина, «Транс
портник» на своих страницах 
рассказывает о том, с чем 
идут коллективы треста к 
славному юбилею. Несколько 
номеров посвящены главной

ТАК ДЕРЖАТЬ!
На расширенном заседании построй- 

кома первого управления, где подводи
лись итоги соревнования, девятый раз 
подряд первое место среди штукатуров 
заняла бригада коммунистического тру
да А. Т. Неноженко. Несмотря на 
трудные производственные условия, не
регулярное обеспечение материалами, 
штукатуры добились высоких показате
лей. Месячное задание выполнено на 
149 процентов.

Что же способствует их успеху? Ра
зумеется, руководить коллективом, в 
котором насчитывается 40 человек,—не
легко, но бригадир неплохо с этим 
справляется. Зайдешь в подъезд и чув
ствуешь, что все заняты своим делом. 
Бригада разбита на звенья по два-три 
человека. Получив задание, звено знает, 
за сколько времени нужно отделать

двух-или трехкомнатную квартиру, и 
как правило перевыполняет норму на 
40—50 процентов. Определенное зада
ние на каждый день — вот залог боль
шого успеха.

Среди плотников пятый раз первое 
место присуждается бригаде Н. С. 
Пристова. Более 20 лет трудится Нико
лай Сергеевич на стройках. Десять лет 
руководит бригадой в нашем управле
нии. ’’

Неплохих успехов добились и маляры 
Е. П. Кочуриной. Норму они выполни
ли на 174 процента, с хорошим качест
вом работ.

Сейчас в управлении напряженная 
пора. До конца года осталось немногим 
больше месяца, а нужно сдать еще 12 
тысяч квадратных метров жилья.

П. ГОРБАЧЕВ, 
председатель постройкома 

первого управления.

«РАДИ НЕСКОЛЬКИХ
задаче дня — организации 
12-часовой работы автомобиля 
на линии. Авторы корреспон
денций «Резервы не зани
мать»—Р. Белоусова, «Пять 
больше шести»—3. Пономаре
ва, «Вниманию руководителей 
треста» — А. Смирнов, «Бе
регите пешехода» — И. Сека- 
ев и другие говорят о некото
рых путях решения этой проб
лемы, предлагают, как в усло
виях пятидневки лучше орга
низовать труд и отдых, рас
сказывают о передовиках про
изводства. Газета призывает 
всех включиться в смотр-кон
курс на лучшую постановку 
пр о фес си он ал ь н о- техн и ч ес ко
го обучения, воспитания и за
крепления кадров на строй
ках и предприятиях главка. '

Под рубрикой «К 100-летию 
со дня рождения В. И. Лени
на» печатаются материалы о 
передовом опыте автобаз, о 
внедрении планов НОТ, о дис
циплине. Партийная учеба за
нимает на страницах одно из 
первых мест. Часто на эту те
му выступает Н. Вейде, луч

ший пропагандист треста. 
«Коммунистическая убежден
ность», «Повысить идейную во
оруженность» — в этих кор
респонденциях автор анали
зирует ход занятий в школе 
основ марксизма-ленинизма, 
нацеливает коммунистов на 
систематическое изучение тру
дов В. И. Ленина.

Жизни молодежи, заботе о 
подрастающем поколении по
свящается номер — «Воспи
тывать идейно убежденных». 
В заметке «Воспитывать и 
требовать» А. Антонов при
знает, что в тресте недоста
точно ведется работа с моло
дежью, с комсомолом и это 
большой упрек всем, особенно 
коммунистам. Растить смену— 
дело ответственное и поэтому 
требование к каждому — 
знать, чем живет молодежь, 
помогать ей повседневно. 
«Как учатся наши дети» — с 
такой статьей выступила М. Ка- 
чура. Здесь приводятся не 
только факты, отметки, но и 
даётся анализ, почему одни 
школьники учатся на «от

лично», а другие плетутся в 
хвосте. Автор не случайно 
обращает внимание некоторых 
родителей на воспитание де
тей. Оно — не на высоте. 
Отсюда и двойки в дневнике.

РЕДКОЛЛЕГИЯ МНОГО 
РАБОТАЕТ над тем, что
бы всесторонне осве

щать на своих страницах 
жизнь и деятельность В. И. Ле
нина. Здесь постоянно пуб
ликуются и воспоминания сов
ременников о нем, «самом 
человечном человеке», и сти
хи, посвященные Ильичу, и 
отрывки из книг известных 
советских писателей. На стра
нице много фото, рисунков, на 
которых В. И. Ленин ведет за- 
задушевные беседы с кре
стьянскими детьми, рабочими, 
матрОсами...

Остановимся подробнее на 
нескольких номерах.

Под шапкой «КПСС — ум, 
честь и совесть нашей эпохи» 
много разнообразных матери
алов. Небольшая передовая 
«Завоевано революцией» по
священа 'Великому Октябрю.

О том, какое большое значе
ние придавал В. И. Ленин раз
витию промышленности наше
го края, рассказал А. Смир
нов в корреспонденции «Ле
нин об индустриализации 
Урала». Н. Олифиренко пи
шет о трудовых успехах авто
мобилистов треста. «На пове
стке дня НОТ» — так называ
ется корреспонденция И. Гер
чикова. Автор ратует за бы
стрейшее повсеместное внед
рение планов научной органи
зации труда. И одновременно 
отмечает, что разрабатывают
ся и особенно внедряются они 
в тресте «со скрипом». Этот 
упрек несомненно услышан 
теми, кто отвечает за этот уча
сток работы.

Интересно, живо написан 
рассказ А. Смирнова «Волную
щая встреча». Автору не раз 
приходилось встречаться с 
Сергеем Мироновичем Киро
вым.

«Забота партии вдохновля
ет» — воспоминания Н. Вей
де. Его отец М. Вейде —

ных конструкций вместо 
двухсот пятидесяти кубомет
ров, перерасходовали свыше 
тысячи кубометров раствора.

Однако и в Уралмашстрое, 
где о соревновании с пром- 
строевцами многие тоже-зна
ют только понаслышке, не 
спешат по-хорошему, по-со
седски обмениваться опытом.

— А чему нам у них 
учиться? огорашивает нас 
своим простодушным вопро
сом секретарь комитета ком
сомола Николай Олейник.— 
Да и вообще мы с пром- 
строевцами не соревнуем
ся (!?). Соревнование у нас 
по комсомольской линии ор
ганизовано в масштабе го
рода.

Кое-как удалось нам убе
дить комсомольского вожака, 
что раз тресты между собой 
соревнуются, то и комсо
мольцы не могут стоять в 
стороне. И что не мешало бы 
даже ему воспользоваться 
опытом промстроевского ко
митета комсомола и прове
сти рейд по проверке осна
щенности молодежи ых 
бригад малой механизацией.

Оба треста значительно 
превышают свои планы по 
генеральному подряду и соб
ственными силами, а также 
по снижению себестоимости 
работ. Но у обоих весьма и 
весьма напряженные графи
ки ввода в эксплуатацию важ
ных объектов. И особенно у 
промстроевцев. У них вели
кое множество объектов и 
частые переброски ; бригад 
стали страшным бичом. В 
частности, на таких строй
ках, как четырехзальный 
корпус спортивного общест
ва «Спартак», учебный кор
пус мединститута, централь
ный диспетчерский пункт га
зопровода Бухара—Урал и 
других. Почти все они сры
ваются. У треста Уралмаш- 
строй, который досрочно, с 
оценкой «хорошо» сдал в 
эксплуатацию холодильник, 
остальные пусковые объекты 
года тоже напряженные.

Спасти' положение в обоих 
трестах может только исклю
чительно четкая мобилизация 
сил и средств. А это, в свою 
очередь, диктует необходи
мость немедля снять мун
дир формализма с соревно
вания между трестами и 
внутри их.

В. полисюк, 
В. ДВОРЯНОВ.

СТРОЧЕК В ГАЗЕТЕ...»
участник революционного дви
жения в Латвии в 1905—1906 
гг. Как и всем, борющимся 
против царизма, ему были 
уготованы «чахотка и Сибирь». 
Такая же судьба ждала и его 
сына. Великая Октябрьская ре
волюция отменила этот бес- 
п о щадн ы й, н есправ едл и в ы й
приговор. Детям бедняков 
была широко открыта дорога 
в науку. «Сеять разумное, доб
рое, вечное» среди отсталых 
народностей Крайнего Севера 
пришлось Н. Вейде, сыну 
большевика, отдавшему жизнь 
за светлое будущее потомков.

Этот взволнованный рассказ 
о трудной судьбе никого не 
оставит равнодушным.

А рядом — судьба другого 
человека. В корреспонденции 
«Тревожное было время» 
А. Антонов, комсомолец два
дцатых годов, рассказывает о 
том, как комсомолия помога
ла партии бороться с против
никами Советской власти на 
селе в годы коллективизации. 
И в его глаза не раз смотрел

ненавидящий зрачок кулацкого 
обреза...

Хорошо, что люди старшего 
поколения делятся своими вос
поминаниями на страницах га
зеты с молодежью, помогают 
им понять огромные переме
ны, которые принесла на зем
лю Октябрьская революция, 
рассказывают, как они с ору
жием в руках отстаивали ее за
воевания в годы гражданской 
и Отечественной войн.

Есть здесь материалы и о 
сегодняшнем дне, О том, что 
радует и восхищает каждого 
из нас — о новых кварталах 
жилых домов, новых кинотеат
рах, дворцах культуры, вырос
ших на лустырях, пишет 
И. Насиковкер.

Передо мной другой номер 
газеты. ПосвяЩен он 51-й го
довщине Великого Октября.

Красные командиры. Вче
рашние рабочие и крестьяне 
садятся за парты, чтобы ов
ладевать военным искусством. 
Каждый знает, что на их пле

чи ложится большая, ответст
венность перед народом, 
страной — защищать дело ре
волюции.

Жизни и учебе красных 
командиров посвящена под
борка «Ленин и кремлевские 
курсанты». Здесь собраны вос
поминания первых выпускни
ков военного училища, вид
ных наших 'военачальников.

«Трехлетние итоги» — статья 
П. Уткина о том, как подразде
ления треста встречают празд
ник Великого Октября. Пере
числяет' показатели, рассказы
вает, как добились успехов 
коллективы. Автор пишет о 
тех, кто шел и идет в первой 
шеренге 'передовиков.

О НЕ ТОЛЬКО о побед
ных рапортах читаем 
мы. Из корреспонден

ции «По-научному организо
вывать труд» узнаем, что пла
нам НОТ в тресте не дают 
зеленую улицу. Даже из чи
сла разработанных 60 процен
тов не внедрено в производ
ство.

К сожалению, здесь только 
перечислены цифры и ни оло
ва о тех, кто же «тянет рези
ну», кто на пути всего нового 
ставит шлагбаум.

«Внимание капитальному 
строительству» — заметка 
А. Низовцева. Он за то, чтобы 
трест больше строил жилья, 
баз отдыха, пишет о том, что 
уже сделано.

Хорошо поработали шоферы 
треста во время уборочной 
страды на селе. В частности, 
серовцы. Об этом и рассказы
вает председатель группы на
родного контроля совхоза 
«Заря» Курганской области 
Н. Зотеев в корреспонденции 
«Шоферы — надежные 
друзья».

О том, как марксистская ли
тература помогала нашим сол
датам сражаться с врагом, по
вествует заметка «Книга- 
боец».

Е. Невидимова, автора замет
ки «Зимний отдых», волнуют 
проблемы спорта.

Мы рассмотрели лишь не

сколько номеров. Производст
венные вопросы, партучеба, 
НОТ, забота о подрастающем 
поколении, спорт — все это 
находит отражение на страни
цах «Транспортника». Много 
и упорно работает редколле-' 
гия над тем, чтобы газета бы
ла читабельной, содержатель
ной. И она еще много выигра
ет, если редколлегия привле
чет к своей работе шире ав
торский актив. . Сейчас же в 
каждом номере мы видим в 
основном одни и те же фами
лии. Мало критических выступ
лений, какие меры приняты 
по ним, газета умалчивает. 
Может быть потому, что кри
тика порой безадресна. Ред
ко выступают на страницах га
зеты руководители треста и 
служб...

В конце мне хочется на
звать тех, кто выпускает 
«Транспортник». Это—А. Смир
нов, В. Поротников, Ю. Фро
лов, В. Шахлова, Л. Заварзина, 
П. Соболев.

В. БЕРЕЗОВСЙИЙ.



ДЕТСКАЯ СПОРТИВНАЯ ШКОЛА ПО 
художественной гимнастике при 
ДВОРЦЕ КУЛЬТУРЫ им. горького 
свердловского домостроительного 
КОМБИНАТА.

— ЭТА СЕКЦИЯ ЕЩЕ ОЧЕНЬ МОЛОДА, 
ЕИ ВСЕГО второй год,— рассказывает 
РУКОВОДИТЕЛЬ СЕКЦИИ КИРА БОРИСОВ

НА ЛЕДНЕВА,—СОВСЕМ ЕЩЕ МОЛОДЫ 
ЕЕ УЧЕНИКИ, НО МНОГИЕ УЖЕ ВЫСТУ
ПАЮТ ПО ВТОРОМУ РАЗРЯДУ, ЕСТЬ 
ДАЖЕ И ПЕРВОРАЗРЯДНИКИ.

НА СНИМКЕ: ГРУППА ДЕВОЧЕК НА ЗА
НЯТИЯХ ПО ХУДОЖЕСТВЕННОЙ ГИМНА
СТИКЕ.

Фото О. Капорейко.

ЧТОБЫ ТЕЛО И ДУША 
БЫЛИ МОЛОДЫ^

За последнее время спортсменами домо
строительного комбината проделана боль
шая работа.

В поселке завода ЖБИ построены фут
больное поле и хоккейный корт, оборудо
вана лыжная база на 150 пар лыж, отре
монтирован спортивный зал, большие ра
боты проведены на лодочной станции, обо
рудована волейбольная и баскетбольная 
площадки, очищена от камней и плит зо
на для купания. В районе Уралмашзавода 
в бытовых помещениях 7 управления ор
ганизован прокат спортинвентаря, построен 
хоккейный корт, при общежитиях на ули
це 8 Марта выделено помещение для базы 
проката спортинвентаря.

Сейчас база имеет 250 пар лыж, 100 
пар коньков. 25 палаток, 100 рюкзаков. 
Необходимо закончить оборудование базы 
и открыть ее уже в ноябре.

Многое сделано на базе отдыха на Бе
лоярском водохранилище. Построены двух
этажный панельный дом на 100 мест, 
домик для обслуживающего персонала. 
Но базой пользоваться пока нельзя: нет 
воды, тепла. Руководители , 15 управления, 
генподрядчика на этой стройке, а также 
завода имени Ленинского комсомола и 
ЖКК в самое ближайшее время должны 
закончить работы по сооружению времен
ной котельной, коммуникаций, установке 
второй электростанции с тем, чтобы обес
печить работу базы в зимний период. Это 
будет хороший подарок нашим рыбакам, 
охотникам, туристам и всем отдыхающим.

В 1967/68 году в комбинате прошла 
спартакиада по лыжам, конькам, народной 
гребле, пулевой стрельбе, легкой атлети
ке. В спартакиаде участвовало 1100 че
ловек.

Наши спортсмены выступали в зимних 
и летних соревнованиях района, города, 
обкома и территориального совета по лег- 
гой атлетике, велосипеду, футболу, волей
болу, настольному теннису, лыжам, конь
кам, хоккею с мячом и шахматам.

Сборная лыжников домостроителей впер
вые участвовала по первой группе в сорев
нованиях на приз имени Юрия Гагарина и 
заняла четвертое место среди десяти ко
манд: в спартакиаде территориального 
совета из 14 команд — шестое место в со
ревнованиях обкома строителей Из 13 ко
манд — седьмое. Впервые выступили 
конькобежцы А. Медвежонков, Н. Бедрет- 
динова (завод ЖБИ), В. Ларионов (15 уп
равление), А. Шадрин (13 управление).

В летнем сезоне 1968 года велосипе
дисты В. Брусничин, А. Шадрин, Г. Ко
роткова, Г. Ржандицкая, М. Попов в со
ревнованиях территориального совета за
няли второе место и четвертое — в пер
венстве обкома строителей в г. Асбесте.

Несколько хуже выступили легкоатле
ты, занявшие в первенстве терсовета де
сятое место и одиннадцатое по обкому 
строителей.

Футболисты завода выиграли кубок в 
блицтурнире Кировского района, кубок 
первенства обкома строителей и кубок рай
она.

На первенстве обкома волейболисты 
ДСК заняли первое место и в первенстве 
терсовета — второе. Третье место муж
ская команда завоевала в первенстве об
кома.

В зимней спартакиаде победителями 
оказались спортсмены 15 управления (ин
структор В. Быков, секретарь комсомоль
ского бюро В. Ларионов). На втором мес

те — команда 1 управления (инструктор 
В. Мелькова, председатель совета ДСО 
П. Романов, секретарь комсомольского бю
ро Г. Сапогова). В летней спартакиаде 
первое место занял завод ЖБИ (инструк
тор Ю. Качесов, секретарь комитета 
ВЛКСМ Р. Бунеева), второе — 15 управ
ление.

По результатам спартакиады и соревно
ваниям организаций норму 1 спортивного 
разряда выполнили 7 человек, II — 26 
и III разряда — 78. 70 строителей сдали 
нормы на значки ГТО и ГЗР.

Мы можем гордиться нашими лучшими 
спортсменами, такими как мастер спорта 
Г. Крушина, Л. Лиховских, А. Малахов 
(завод ЖБИ), Г. Короткова, В, Быков 
(15 управление), В. Титов, Г. Бессонова 
(1 управление), Брусницин, Г. Ржандиц
кая (13 управление).

Организованно прошла заводская спар
такиада по лыжам, ручному мячу, волей
болу, народной гребле, настольному тен
нису и шахматам.

Хорошо работали советы ДСО 1 и 15 
управлений (председатели И. Романов и 
В. Быков).

Зато никак не скажешь этого о ДСО 
7-го (инструктор Г. Гайнанов, председа
тель постройкома Ю. Кувакин) и 13 уп
равлений (инструктор Г. Ржандицкая), пред
седатель постройкома П. Берсенев). Эти 
коллективы были представлены в спарта
киаде небольшим числом спортсменов и 
выступали неорганизованно.

При Дворце имени Горького работает 
детская спортивная школа художествен
ной гимнастики, в которой занимается 
150 ребят, из них 20 за последующие два 
года работы школы выполнили нормы 
второго разряда.

Много внимания уделяют ребятам инст
руктор школы В. Баранова, мастер спор
та К. Леднева.

Для хорошего отдыха, для массового 
спорта у нас имеются все возможности: 
Дворец культуры, клуб завода, база от
дыха на Белоярском водохранилище, фут
больное поле, 2 хоккейных корта, лодоч
ная станция, три пункта проката спорт
инвентаря.

Только за последние девять месяцев 
объединенный постройкой приобрел инвен
таря на 15 тысяч рублей. К зимнему 
спортивному сезону на наших базах бу
дет в прокате более 500 пар лыж, около 
200 пар коньков. Для туристов приобре
тено 25 палаток, 80 рюкзаков, для вело
секций — 20 велосипедов. Организованно 
прошли два субботника по благоустройст
ву базы отдыха, в которых участвовало 
более 400 человек.

Особо хочется отметить комсомольцев 
1-го (секретарь Т. Сапогова) и 7 управ
лений (секретарь М. Чернов), которые 
очень хорошо потрудились на субботниках.

Более 2000 человек в течение лета 
выезжали за ягодами и грибами.

Хорошо работает на заводе группа 
здоровья, в которой занимается 28 чело
век (руководитель активист-общественник 
Е. Неверова).

Состоявшаяся недавно конференция 
ДСО комбината приняла социалистиче
ские обязательства по достойной встрече 
100-летия со дня рождения В. И. Ленина.

И. ОВЧИННИКОВ, 
зам. председателя объединенного 

постройкома домостроитель
ного комбината.

Телевидение
ПОНЕДЕЛЬНИК, 2 ДЕКАБРЯ 

ПЕРВАЯ ПРОГРАММА
17.15 — Слушателям школ ос

нов марксизма-ленинизма. Фило
софия, Материя и сознание. Пе
редача вторая. 18.10—Для школь
ников «Школа юных». 18.50 — 
Телевизионный спектакль «Юмо
рески». 19.35 — ^«Беседы о бале
те». Передача вторая. 20.30 — 
ПЕРЕДАЧА ИЗ МОСКВЫ. Слуша
телям школ основ марксизма-ле
нинизма. История КПСС. «Пар
тия — организатор строительства 
фундамента социализма (1925 — 
1932 гт.)». 21.00 Показывает
Свердловск. «Телеспорт». 21.30 — 
ПЕРЕДАЧА ИЗ МОСКВЫ. Между
народный турнир по хоккею. Ка
нада — Финляндия.

ВТОРАЯ ПРОГРАММА
18.55 — ПЕРЕДАЧИ ИЗ МОСК

ВЫ. Телевизионные новости. 
19.05 — Концерт камерного ор
кестра Московской консервато
рии. 19.45 — «Неделя голубого
экрана». 20.00 — Для школьни
ков. Телевизионное агентство «Пи
онерия». 21.00 — «По вашим
просьбам». 'Концерт.

ВТОРНИК, 3 ДЕКАБРЯ 
ПЕРВАЯ ПРОГРАММА

18.00 — Для школьников. Музы
кальный клуб. 18.50 — Передача 
«Мера рабочей чести». 19.10 — Те
левизионные новости. 20.00 — 
ПЕРЕДАЧИ ИЗ МОСКВЫ. «Зарни
цы металлургических гигантов». 
Со ц и ал истинеское соревнование 
металлургов страны. 20.30 — Слу
шателям школ основ марксизма- 
ленинизма. Политэкономия социа
лизма. В. И. Ленин. «От разруше
ния векового уклада к творчеству 
нового». 2)1.00 — «Европа: собы
тия, страны, проблемы». 21.30 — 
Международный турнир по хок
кею. СССР (1-я) — США.

ВТОРАЯ ПРОГРАММА
19.05 — ПЕРЕДАЧИ ИЗ МОСК

ВЫ. Телевизионные новости. 
19.15 — Для школьников: «Кава
леры ордена Славы».

СРЕДА, 4 ДЕКАБРЯ 
ПЕРВАЯ ПРОГРАММА

11.00 — Телевизионное бюро
технической информации. 11.15 — 
Художественный фильм «Танкер 
«Дербент». 18.00 — Мультфильмы 
для детей- «Шапка-невидимка». 
«Друзья Яцека». *18.25 — «Края 
земли моей». Концерт. 19.00 — 
«Ярче тысячи солнц». Спектакль 
драматического коллектива Двор
ца культуры имени 50-летия Ок
тября. 21.30 — «В вечерний час». 
22.30 — ПЕРЕДАЧА ИЗ МОСКВЫ. 
«Время». Информационная про
грамма.

ВТОРАЯ ПРОГРАММА
18.30 — Показывает Свердловск. 

Высшая математика. 1-й курс. 
Лекции 27—28. 19.50 — Начерта
тельная геометрия. 1-й курс. Лек
ции 21 — 22.

ЧЕТВЕРГ, 5 ДЕКАБРЯ 
ПЕРВАЯ ПРОГРАММА

12.05 — ПЕРЕДАЧИ ИЗ МОСКВЫ. 
Телевизионные новости. 12.15 — 
Сегодня — День Конституции 
СССР. 13.30 — Для школьников. 
«Выставка Буратино». 17.00 —
'Международный турнир по хок
кею. СССР (1-я) — СССР (2-я).
19.30 — «Артерии черного золо
та». Социалистическое соревнова
ние нефтяников страны. 20.00 — 
Почта «Огонька». 21.00 — Худо
жественный фильм «Горячая ду
ша». 22.30 — «Время». Информа
ционная программа. 23.00 — Про
грамма цветного телевидения: 
1. «Сказка северных рек». Телеви
зионный фильм. 2. Праздничный 
концерт. 00.30 — «Кубок дружбы».

Соревнования по фигурному ката
нию.

ВТОРАЯ ПРОГРАММА
14.00 — ПЕРЕДАЧА ИЗ МОСК

ВЫ. «Физкультура и спорт».
ПЯТНИЦА, 6 ДЕКАБРЯ
ПЕРВАЯ ПРОГРАММА

11.30 — ПЕРЕДАЧИ ИЗ МОСК
ВЫ. Для школьников «Будильник». 
12.05 — Телевизионные новости. 
12.15 — «Приходи, сказка».

15.50 — «Музыкальный киоск». 
16.20 — Для воинов Советской^'
Армии и Флота. «Академии име* 
ни М. В. Фрунзе — 50 лет».
16.50 — Художественный фильм 
«Мы вас любим». 18.50 — «Сель
ский клуб». 19.15 — М. Горький. 
«Поэма о матерях». Премьера теле
визионного спектакля. 20.00 — 
Для младших школьников. «Све
тит звездочка». 20.30 — «Сестра». 
Телевизионный очерк. 21.00 —
Программа цветного телевидения. 
Клуб кинопутешественников.
22.00 — «Страницы музыкального 
календаря». В. Андреев. 22.15 — 
«Эстафета новостей». 23.15 *—
Концерт оркестра народных ин
струментов Всесоюзного радио и 
телевидения под управлением 
В. Федосеева.

ВТОРАЯ ПРОГРАММА
18.40 — Показывает Сверд

ловск. Учебная программа. Общая 
химия. 1-й курс. Лекции 19 — 20. 
20.05 — Высшая математика. 2-й 
курс. Лекции 31 — 32.

СУББОТА, 7 ДЕКАБРЯ 
ПЕРВАЯ ПРОГРАММА

11.00 — ПЕРЕДАЧИ ИЗ МОСК
ВЫ. Гимнастика для всех. 11.45 — 
«С днем рождения!» Музыкальная 
развлекательная программа.
14.15 — «Искусство и мы». Пере
дача из Свердловска. 15.00 —
Международный турнир по хок
кею. США — СССР (2-я). 17.30 — 
Программа цветного телевидения. 
19.00 — Международный турнир 
по хоккею. СССР (1-я) — Канада. 
21.30 — На экране — цирковое 
представление. 22.30 — «Время». 
Информационная программа.

ВТОРАЯ ПРОГРАММА
10.30 — Показывает Свердловск. 

Учебная программа. Физика. 2-й 
курс. Лекции 33 — 34. 1(1.50 — Выс
шая математика. 1-й курс. Лек
ции 29—30. 13.10 — Начертатель
ная геометрия. 1-й курс. Лекции 
23 — 24.

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 8 ДЕКАБРЯ 
ПЕРВАЯ ПРОГРАММА

11.00 — Художественный фильм 
«Сергей Лазо». 18.00 — Для
школьников. «Про тебя и про ме
ня». Стихи Дгнии Барто. 18.35 — 
Телевизионные новости. 18.45 — 
Для работников сельского хозяй
ства. «Путь к рентабельности». 
19Л5 — ПЕРЕДАЧА ИЗ МОСКВЫ. 
Международные соревнования по 
художественной гимнастике.
21.00 — Показывает Свердловск. 
Художественный Фильм «Сергей 
Лазо». 22.30 - ПЕРЕДАЧА ИЗ МО
СКВЫ. Семь дней. Международ
ная программа.

ВТОРАЯ ПРОГРАММА
12.30 — ПЕРЕДАЧИ ИЗ МОСКВЫ. 

Для юношества. «Искатели». Теле
визионный клуб. 13.15 — Малень
кий концерт. 13.30 — «Полвека в 
искусстве». Народный художник 
СССР В. А. Фаворский. 14.00 — 
Для школьников. «Всемирный сле
допыт». 14.30 — «Священные ме
ста нашей Родины». Ульяновск. 
18.50 — Телевизионные новости. 
19.00 — Международные соревно
вания по художественной гимна
стике. 2(1.00 — Программа цвет
ного телевидения: 1. Из цикла 
«Как понимать живопись». Пере
дача первая. 2. «Привет, старый 
Берлин». Телевизионный музы
кальный фильм.
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